

たけのこぐん!

令和7年5月

遠足に行きました

5月2日（金）に、八本松駅北児童公園に遠足に行きました。前日から天候の不安があり、道中も小雨が降ることもありましたが、八本松の自然を感じながら歩くことができました。公園では、2年生全員でレクリエーションをしたり、班の友達とお昼ご飯を食べたり、遊具遊び、おにごっこなどを楽しみました。たくさんの友達と楽しいひと時を過ごすことができました。



運動会の応援ありがとうございました!

5月25日（日）に、運動会を行いました。前日は雨天のために延期となり、当日もグラウンドの状態も良いとは言えない中、子どもたちは、練習の成果を本番で十分に発揮してくれました。

子どもたちからも「楽しかった。」「徒競走をがんばった。」「笑顔でダンスを踊ることができた。」という声が聞こえました。日記にも「たのしくおどることができました。」「ときょうそうで、1いがとれなかったからくやしかったです。でも、らい年はがんばります。」など、たくさんの気持ちが書かれていました。また、運動会後のお弁当は「おいしい！！」と言いながら、満足そうに食べていました。

温かい応援やお弁当の準備等、ありがとうございました。

